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新中国档案

“7·5”打砸抢烧严重暴力犯罪
事件发生后，为争取反华势力的支
持，热比娅与“世维会”继续采取煽风
点火的手段，编造所谓事实真相。

据查实，7月5日22时左右，热
比娅曾给“世维会”副主席卡哈尔
曼打电话说：“现在，图片资料太少
了，你们要给我搜集更多的图片。”

7 月 6 日，“世维会”副主席赛
伊提和境内的“东突”分子联系，表
示“这次事件闹得不小，热比娅很
满意”“汉族人死的不少”“我们要
把汉族人的图片做一下处理”“看
上去像维吾尔族人”。

7 月 7 日，热比娅接受了半岛
电视台采访。她声称“我们的人进
行的都是和平示威”。然后，拿出

事先准备好的大幅照片作为自己
言论的证明，妄称“照片中军队设
置了七道防线”。

“世维会”妄图通过这段采访
欺骗世人，可是广大网友纷纷指
出，这些照片在“7·5”事件发生前
一个月就已经刊登在一家网站上，
照片实际是媒体在对湖北石首一
起群体事件报道时配发的图片。

“世维会”造假，远不止于此。
7 月 8 日，法新社刊发了这样一张
图片：图片当中的人拿着一张照
片，向记者表达了对所谓汉族警察
杀害维吾尔族人的愤怒。事实却
是：这张照片拍摄的是5月15日发
生于杭州一起交通事故的现场。

据新华社北京8月5日电

世维会成员承认编造韶关事件
中国警方近日破

获一起“世维会”境内
信息员编造“韶关事
件 ”虚 假 信 息 的 案
件。

随着“世维会”和
热比娅炮制假信息、
假视频、假照片的事
实不断被揭露，他们
混淆视听、煽动民族
仇恨的真实面目进一
步暴露出来。

32 岁的库尔班·喀尤木
是新疆阿克苏库车县人。从
2008 年年初起，他就和境外

“东突”组织通过电子邮件建
立联系，并被吸收为“世维
会”信息员。

今年6月中旬，“世维会”
秘书长多里坤·艾沙给库尔
班·喀尤木发来电子邮件。库
尔班·喀尤木说，他们“让我搜
集提供有关维吾尔族和国内
民族分裂活动的信息”。

广东韶关“6·26”事件发
生后，多里坤·艾沙等人指使
库尔班·喀尤木搜集旭日玩
具厂冲突人数、伤亡人数、受

伤人员所在医院等情况。
在广州一家阿拉伯餐厅

当厨师的库尔班·喀尤木在
接受任务后，并没有前往韶
关，他编造了“我去过韶关，
通过当地人了解到死了 17
至 18 人，其中还有三名女
性”的虚假信息上报。他说：

“我工作很忙，从来就没有想
过去韶关。我只是想用虚假
情况应付他们。”

他坦白：“热比娅等人利
用我上报的信息和视频，在国
外进行反面宣传，新疆的许多
人由此上当受骗，成为导致乌
鲁木齐事件发生的原因。”

新中国的土改运动
新华社北京 8 月 5 日电 土地改革是中国人民

在中国共产党领导下，彻底铲除封建剥削制度的一
场深刻的社会革命。中国共产党在民主革命时期，
就提出了彻底的土地革命纲领，领导了解放区的土
地改革。新中国成立前，占全国面积约三分之一的
东北、华北等老解放区已基本完成土地改革，消灭了
封建剥削制度。

新中国成立后，从 1950年冬到 1953年春，在新
解放区占全国人口一多半的农村，党领导农民完成
了土地制度的改革。

1950年1月，中共中央下达《关于在各级人民政
府内设土改委员会和组织各级农协直接领导土改运
动的指示》，明确规定了新解放区土地改革的总路线
和总政策：依靠贫农、雇农，团结中农，中立富农，有步
骤地有分别地消灭封建剥削制度，发展农业生产。新
解放区土地改革的基本内容，是没收地主阶级的土
地，分配给无地少地的农民，把封建剥削的土地所有
制改变为农民的土地所有制。对于地主分子，同样分
给一定数量的土地，让其在劳动中改造为新人。

在党的正确领导下，到 1953年春，我国大陆普
遍实行了土地改革，使全国 3亿多农民无偿分得了
约 7亿亩土地和大批生产资料，而且不必每年再向
地主缴纳约3000万吨以上粮食的地租。

土地改革真正实现了中国农民数千年来得到土
地的奋斗目标，使农民真正从经济上翻身做了主人。

杭州斑马线又出重大车祸

少女惨死保时捷车轮下
司机29岁系酒后驾车 已被刑拘
据新华社杭州8月5日电 记者从杭州市公安局 5日

下午 3时半举行的新闻通报会上获悉，现已查明，4日晚
驾保时捷越野车撞死一名少女的司机系酒后驾车，现已
被刑拘。

事发后，浙江省委常委、杭州市委书记王国平和杭
州市长蔡奇分别作出批示，要求对肇事者依法从快、从
重严惩，并向遇害者亲属表示深切哀悼，同时要求公安
部门坚持“零容忍”方针，采取更严厉的措施，加大道路
交通安全管理力度。

案情通报
8月4日晚9时26分左右，魏志刚驾驶浙A892E9保

时捷越野车，在市区莫干山路由南向北行驶到莫干山路
111号附近时，撞上横穿斑马线的少女马芳芳，马经医院
抢救无效身亡。据悉，这条斑马线为今年5月份杭州设
立的第一批爱心斑马线。

杭州市拱墅交警大队当晚9时28分左右接到报警，
于9时31分赶到事发现场，并立即传唤肇事司机进行调
查。血检显示，魏志刚的酒精含量为0.36毫克／毫升，已
属酒后驾车。

今年29岁的魏志刚是杭州天长通信设备有限公司
市场部经理。越野车登记的车主系魏志刚之父，他同时
也是该公司的法人代表兼董事长。今年16岁的马芳芳
系浙江临海人，在莫干山路一家饭店当服务员。

取消乙肝体检
是大势所趋

大家对乙肝传染存在误读
问题：一些网友或单位认为，保留乙肝“两对半”检测是

对其他人健康的保护，取消检测可能会导致漏诊而增加健康
人传染几率。另外，还有不少人认为，因为专家建议保留肝
功能检测，所以肝功不正常就会有传染性……

专家观点：中华医学会肝病学分会主任委员、北京友谊
医院肝病中心主任贾继东指出，这是对乙肝传染的误读，也
是“乙肝歧视”的根源。我国是乙肝大国，但我国约有 40％
的乙肝病毒携带者是经母婴传播的，性接触、接受不安全的
注射和医疗行为等也是导致乙肝传播的重要原因。这些传
播途径都有血液接触或暴露。

问题：记者在街头随机采访的律师邵先生提到，假如和
一位乙肝病毒携带者共同进餐，而双方刚好又同时有牙龈
出血或口腔溃疡，那是否有可能被感染？

专家观点：“这就像是坐在办公室里被天花板砸到一
样，是概率极低的事情。”对于这种担忧，贾继东回应说，随
着乙肝疫苗接种率的不断提高，以及防护知识的普及，这样
传染的概率就会变得更低。

问题：网友“沙尘暴的雨点”则提出，有相当多人都是体
检时发现自己是乙肝病毒携带者才去医院就诊咨询。早期
发现问题，才能更好地控制病情。他担心取消“两对半”检
测会使一些肝功能指标正常的乙肝病毒携带者因不知情而
错过了科学保养和及时治疗的时机。

专家观点：庄辉院士表示，因为保留了常规体检中肝功
能的检测，所以乙肝病人一般是不会被漏检漏诊的，也不会
影响乙肝的发病监测。“我国入学就业体检中没有规定要检
测其他肝炎病毒和艾滋病病毒，但并没有因此导致发病人
数增多。”他说。

要做的不仅是删除两个检测指标
了解乙肝病毒携带者情况、维护民众健康、减少乙肝患

病人数，这是乙肝检测的目的。“但是设置‘乙肝门槛’并没有
起到这样的作用。”对此贾继东直言不讳，反而是滋生了“乙
肝代检”，让乙肝病毒携带者因为担心被歧视而隐藏得更深。

这几年，卫生、教育、人力资源和社会保障部门在相关
法律法规中都要求不能歧视乙肝病毒携带者，但实际操作
中，仍有一些单位拒绝录用乙肝病毒携带者或乙肝患者。

但中国疾控中心免疫规划中心副主任李黎同时指出，
“取消乙肝检测不等于不管了，应有跟进的政策措施，在操
作细节方面依照科学进行完善。比如在入学就业体检中增
加或保留肝功检测，同时建议受检者自愿接受‘两对半’检
测，这对控制疾病有利，同时也对保护乙肝病毒携带者或乙
肝患者本人的健康有益。”

李黎认为，在取消作为“门槛”的乙肝检测的同时，应在
健康体检中设立乙肝检测，并纳入居民健康档案。

贾继东也呼吁：“希望大家都进行健康体检，这种体检
不仅应该包括乙肝检测，还有其他更多的内容。这种体检
应完全出于对受检者健康考虑，是一个健康管理手段，绝对
不能成为一种‘门槛’。” 据新华社电

无中生有编造虚假信息
成了所谓韶关事件“真相”

“挪用”异地群体事件照片
成了所谓“和平示威”证据

中国疾控中心的一位专家2日透露，卫生部拟出
台政策，在常规体检中取消乙肝“两对半”检测。虽
然当晚卫生部新闻发言人表示，这只是专家的观
点。但此消息一出，旋即引起广泛关注。至今，网上
存废之争仍在继续，支持者与反对者论辩激烈。

而与之相对应的是，接受记者采访的国内多位权
威专家旗帜鲜明地“亮”出了一致的观点——

为迎接新中国成立60周年，从6月初开始的天安门修缮工程于近日结
束。此次天安门城楼修缮工程以对梁柱、屋顶等部位的重新粉刷和彩绘为
主。5日，天安门城楼上的围挡已经拆除，游客可以正常参观。图为游客在修
缮一新的天安门城楼前合影留念。 本报记者 丁友明 摄

天安门修整
静候大阅兵

镇江一中巴途中自燃
这是8月5日拍摄的被烧成了空壳的中巴车。当日上午9

点27分，江苏省镇江市一辆中巴车在行驶途中发动机突然着
火，当地消防支队接到报警后迅速赶到现场实施灭火。当时
车上共有15名乘客，所幸没有造成人员伤亡。 新华社发

上海首开
老人公交

8月 5日，工作人员
帮助一位老人登上刚开
通的“公交老人专车”。

当日，上海市224路
开通“公交老人专车”，专
供70岁以上老人乘坐，
以提高老年人乘车的安
全性和舒适度。专车每
周一至周五上午9点开
通一趟，车上配有常用
药、针线包等。新华社发

（上接第一版①）白沙组团供水厂、污水处理厂、郑汴产业
带10条道路工程相继完工；西吴、刘集、白沙3座110千伏
变电站投入使用。设施完善的投资环境，吸引了众多大个
头项目入驻。宇通产业园、投资40亿元的恒天汽车产业
园、投资5.2亿美元的紫光科技园等3家国内500强项目签
约入驻；先期投入15亿元的省委党校新校区等14个在建
项目进展顺利；环球美食城等项目通过环评，并完成选
址。据悉，上半年协议投资299亿元，除郑汴产业带外，超
亿元项目8个，合同利用外资8000万美元。

市统计局数据显示，上半年，中牟县规模以上工业增
加值、城镇固定资产投资、社会消费品零售总额和GDP等
主要经济指标分别同比增长13.5%、39.1%、20%和4.5%，增
速均位居全市6县（市）之首，经济运行呈现出喜人态势。

（上接第一版②）

医疗全覆盖 百姓看病政府埋单
“小病拖，大病扛”，曾是众多老百姓无奈的选择。近

几年，金水区致力于医疗保障全覆盖，在农村建立新型合
作医疗、在城市推行城镇居民医疗保险，同时深化社区卫
生服务，切实解决辖区居民群众看病难、看病贵问题。

新农合就诊“一证通”、药品“零加价”、门诊慢性病补
助、住院病人“三级访视”……一系列的措施，使 11万农
民搭上了健康快车。目前，金水区农民享受政府医疗补
贴在全省是最高的。仅去年药品“零加价”一项就为农民
让利 77万元。今年，金水区除新农合配套资金外，另拿
出 300万资金，加强了农民就医保障力度。上半年共有
42402人次享受到新农合补助，补助总金额为 1030.96万
元。金水区还出台农村大病医疗救助办法，参合新农合
报销封顶后，符合大病医疗救助规定的，均可享受最高达
10万元的救助。

作为中心城区，金水区深化社区卫生服务建设，完善“医
院—社区服务中心—社区医疗站”三级医疗服务网络，建成
15个社区卫生服务中心、30个社区卫生服务站，通过片医负
责制，社区卫生服务网络覆盖率达到100%，辖区居民步行15
分钟之内，就能得到及时的医疗救助和医疗服务。

今年上半年，全区城镇居民医疗保险参保和缴费人
数达到 19.1万人，解决了游离于“新农合”和职工医保之
外的所有居民的看病保障问题，实现了全民医保。

提高安全感 千余院落“零发案”
在东关虎屯做生意的刘先生，7月5日买了一辆面包

车。8月2日凌晨2时许，当两名男子撬开车门准备开车走
时，被及时赶到的联防队员抓个现行。原来他们的一举一
动通过村内安装的摄像头，早已在联防队员的监控之下了。

安居才能乐业。近年来，金水区以群众生命财产安
全、农产品食用安全和饮水安全为切入点，针对入室盗
窃、扒窃、抢夺等市民深恶痛绝的各类违法犯罪，累计投
资 1.25 亿元，在全区安装监控探头 26576 个，建成以街
道、社区楼院、都市村庄、内部单位、公共场所特业为主的

“五大视频监控系统”，基本实现城区电子监控全覆盖。
利用监控网络，发现和查处各类违法案件291起，追回赃
物186件，全区千余个楼院实现了“零发案”。

“落实科学发展观，首先必须树立牢固的民本观。”区
委书记赵新中表示，区财政今年瞄准 20亿元目标，收入
增加后，将给老百姓更多关爱，让他们在飞速发展中感受
幸福、共享和谐。

据 新 华 社 北 京 8 月 5 日 电
“2009年 10月开始，所有三级医院
都要开展预约诊疗服务。二级医
院也要逐步开展这项工作。”这是
卫生部医管司 5日公布的《关于在
公立医院施行预约诊疗服务工作
的意见（征求意见稿）》中的内容。

征求意见稿指出，医院要制订
服务标准引导患者通过预约挂号
就诊，逐步提高预约挂号占门诊挂

号尤其是专家门诊号的比例；要逐
步建立信息化管理平台，对出院病
人就诊实施连续管理；对于急诊病
人、高热病人、重病员和 65岁以上
的老人及来自外地的病员，应重点
作出安排。

征求意见稿要求，公立医院
开展预约诊疗服务，必须按照物
价管理部门和卫生行政部门规
定的标准收取挂号费用和相关

费用，不得擅自提高收费标准，
不增加收费项目。公立医院不
得与任何社会中介机构合作开
展向患者收取费用的预约挂号
服务。在预约挂号时要推广采
取实名制方式。

另外，征求意见稿规定，医院
应设立医患关系办公室或指定部
门统一承担医院投诉管理工作，同
时实行投诉接待“首诉负责制”。

卫生部就开展预诊服务征求意见

10月起三级医院均可预约挂号

据新华社乌鲁木齐 8 月 5 日
电 8月5日下午，新疆维吾尔自治
区人民政府新闻办公室负责人就
乌鲁木齐“7·5”事件相关问题接
受新华社记者专访。

谈到乌鲁木齐“7·5”事件最
新伤亡人数及民族构成，这位负
责人说，到目前为止，乌鲁木齐

“7·5”事件已经造成 1700 多人受

伤、197 人死亡。其中，无辜死亡
的156人（汉族134人、回族11人、
维吾尔族 10 人、满族 1 人）；在其
他死亡人员中，有的是因为实施
暴力犯罪活动被当场击毙的暴
徒，有的身份还有待辨认。

记者问：据外电称，我官方透
露在乌鲁木齐“7·5”事件中有 12
名暴徒死亡，能否证实？这位负

责人说，在处置乌鲁木齐“7·5”事
件中，中国公安民警、武警官兵保
持了最大限度的克制，在鸣枪示
警无效时，依法开枪制止暴力犯
罪，当时击中 12名暴徒，其中 3人
当场死亡，有9人在救治中死亡。

记者问：有外电称，中央民族大
学一名维吾尔族副教授因牵涉乌鲁
木齐“7·5”事件被羁押，是否属实？
这位负责人说，经了解，中央民族大
学没有因乌鲁木齐“7·5”事件受到
刑事追究的维吾尔族教师。

“7·5”事件中156人无辜死亡


